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Résume:

Grace a cette ¢tude, il a été constaté qu'il existe une relation réciproque entre
la structure organisationnelle et la stratégie, ou l'interaction entre eux peut étre
dans les deux sens.Dans l'organisation, d'une autre maniere, cette derniere permet
la génération de stratégies qui sont précis, et permettent ainsi a l'organisation de
fixer des objectifs en fonction des capacités et des ressources disponibles, ce qui

entraine une influence mutuelle et une interaction entre les deux variables.

Mots clés : stratégie - structure organisationnelle - choix stratégique - planification
stratégique - relation entre stratégie et structure organisationnelle.

Abstract:

Through this study, it was found that there is a reciprocal relationship
between both the organizational structure and the strategy, where the interaction
between them can be in both directions. In the organization, in another way, the
latter allows the generation of strategies that are accurate, and thus allow the
organization to set goals in line with the available capabilities and resources,

resulting in a mutual influence and interaction between the two variables.

Keywords: strategy - organizational structure - strategic choice - strategic planning
the relationship between strategy and organizational structure.






